
Vorstandssitzung Frankfurt-Höchst, 8. Februar 2020

Anwesend Michael Scheuch, Jürgen Preiß, Kirsten Scholz, Sabine Erdmenger, Ralf Zeise, Torsten
Schmiermund

Um 14:16 eröffnet der 1.  Vorsitzende die Sitzung.

Top 1: Finanzlage
Siehe Anlage
Drucken ist billig geworden, wir könnten uns einen Verein für fantastische Literatur leisten.

Top 2 Mitgliedsbeitrag
Die anwesenden Mitglieder stimmen einstimmig für eine Beibehaltung des Beitrags: 42 Euro A-Mitglieder,
5 Euro B-Mitglieder.

Top 3: Vorbereitung MV
Es liegt noch kein Mietvertrag zur MV 2020 vor. Michael fragt bei den Veranstaltern nach.
Michael recherchiert, ob (und wenn ja wie) es geht, einen Passus in der Satzung zu bekommen, dass man nur
Mitglied werden oder die Art der Mitgliedschaft ändern kann, wenn man eine Einzugs-Ermächtigung gibt.
Nach Ausschluss wegen Nichtzahlung greift diese Regel dann auch, juhu. Möglich wäre hier die Einführung
einer „Beitragssatzung“.

Neues Formular für die Änderung der Bankverbindung wäre schick und weniger verwirrend, Törtchen macht
uns das.

Neuwahlen auf der MV sind dieses Jahr: 2. Vorsitzender, Kassenwartin und weiteres Vorstandsmitglied.
Jürgen, Törtchen und Irene machen weiter.

Jürgen bringt die von Frank Schellmann gespendeten Stempel mit.
Irene bringt die aktuelle Mitgliederliste mit.

Der 1. Vorsitzende dankt allen bei der MV 2019 anwesend gewesen Mitgliedern, das war eine tolle
Teilnehmerquote mit 60 Leuten.

Top 4: Verschiedenes

Die Redaktion schlägt vor, den Redaktionsschluss für das Nachfestfollow auf den 20. September zu
verlegen. Der Vorstand stimmt einstimmig zu.

Die Redaktion bittet darum, jeweils eine Woche nach Redaktionsschluss eine aktuelle Adressliste zu
bekommen. Die Redaktion schickt aber auch noch ein kleine E-Mail an Irene und den ausgelagerten
Memory-Speicher Törtchen.

Eine Umstellung von A-Mitgliedschaft auf B-Mitgliedschaft im laufenden Geschäftsjahr ist nicht möglich.
(Sollte jemand von B auf A wechseln wollen, so ist das möglich. Es gibt dann rückwirkend alle FOLLOWs,
von denen es noch Exemplare gibt.)

Der Vorstand dankt Frank Schellmann für die Stempel.

Um 14:57 schließt der 1. Vorsitzende die
Sitzung.


